27007

RESOLUCION de 14 de sentiembre de 1983, del NESOLUCION de 14 de esptiembre de 1883, dei Tribunal del concurso-oposición para la provisión de dos plazos del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, disciplina de Técnicas Instrumen tales. (Ciencias), por la que se convoca a los opo-sitores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

- Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para la provisión de dos plazas de «Técnicas Instrumentales Biológicas» (Ciencias), del Cuerpo de Profesores Acijuntos de Universidad, convolado por Orden ministerial de 5 de abril de 1982 («Boletin Oficial del Estado» de 14 de junio), para su presentación el día doce de diciembre de 1983, a las dicciséis horas, en el Instituto de Edafología y Biología Vegetal, del C. S. I. C. (calle de Serrano, número 115, Madrid), haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación y, en todo caso, del programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los

En este acto se derá a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y

se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación. Seguidamente dará comienzo el primer ejercicio. Madrid, 14 de septiembro de 1983.—El Presidente, Juan Bar-

celá Coll

27008

RESOLUCION de 15 de septiembre de 1983, del Tribunal del concurso oposición para la provisión de plazas del Cuerpo de Profesores Asiuntos de Universidad, disciplina de «Anatomia Patológica-(Facultad de Medicina), por la que se convoca a los opositores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para la provisión de cuatro plazas de «Anatomía Patológica» (Facultad de Medicina), del Cuerpo de Profesores adjuntos de Universidad, convocado por Orden ministeria, de 1 de diciembre de 1981 (-Boletín Oficial del Estado» de « de enero de 1982), para su presentación el día 7 de noviembre de 1983 a las once de la mañana en la Sala de Grados de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid, haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación, y en tado caso de los trabajos profesionales y de investigación, y en todo caso,

del programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación. Segui-

damente, dará comienzo el primer ejercicio.

Madrid, 15 de septiembre de 1983.-El Presidente, Julián
Sanz Esponera.

27009

RESOLUCION de 15 de septiembre de 1983, del nestriction del concurso aposicion, para la provisión de plazas del Cuerpo de Profescres Admitis de Universidad, disciplina de "Crupo XXIII. Laboreo de Minas" (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas), por la que se convoca a los señores opositores para su presentacion y comienzo de los descripcios. elercicios.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adhu to del «Grupo a MIII. Laboreo de Minas» de la Escuela Tecnica Superior de Ingenieros de Minas, Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, convocado por Orden de 12 de julio de 1982 («Boletín Oficial de Estado» del 27) para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las doce horas del día 8 de noviembre próximo, en la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Madrid, calle de Rios Rosas, número 21, haciendo entrega de les trabajos profesionales y de aprestivación y en

entrega de los trabajos profesionales y de investigación y en todo caso del Programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del terter ejercicio y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación. El primer ejercicio dará comienzo a continuación del acto de presentación.

Madrid, 15 de septiembre de 1983.-El Presidente, José A.

Corrales Zarauza.

27010

RESOLUCION de 10 de septiembre de 1983, de la Dirección General de Enseñanza Universitaria, por la que se señalan fechas para la celebración de los sorteos de los Tribunales de las cátedras de Universidad que se indican

Convocadas a concurso de acceso las cátedras de Universidad

Convocadas à concurso de acceso las catedras de Universidad que se relacionan a continuación.

Esta Dirección General, de acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto 34/1978, de 13 de enero, ha dispuesto señalar los días quise indican, a las diez de la mañana, para la celebración de dichos sorteos, que tendrán lugar en el Servicio de Catedráticos y Agragados de Universidad (Serrano, 150, segunda planta).

Dia 24 de noviembre de 1983

«Teoría de la contabilidad» de la Facultad de Ciencias Ec-nómicas y Empresariales de Badajoz de la Universidad de Extremadura.

«Geografia» de la Facultad de Geografia e Historia de

Universidad de Santiago.
-Farmacología- de la Facultad de Medicina de las Unive sidades de Barcelona (Tarragona) y Extremadura (Badajoz).

Dia 2 de diciembre de 1983

-Derecho Civil- de la Facultad de Derecho de las Univers.

dades de Cadiz (Jerez, segundal y Alicante.
-Fisiología animal- de la Facultad de Farmacia de la Universidad de La Laguna.

«Quimica inorganica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago.

Dia 13 de diciembre de 1983

-Fisiologia vegetal- de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Extremadura (Badajoz).
-Paleontologia- de la Facultad de Química (S. Geol. Huelva)

de la Universidad de Sevilla.

Geografia general física de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Zaragoza.

Dia 20 de diciembre de 1983

«Lengua francesa» de la Facultad de Filosofia y Letras de la

Lengua y literatura árabes- de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Murcia.

Lengua y literatura árabes- de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Cádiz.

Lengua y literatura francesas- de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Cádiz.

Lingüística valenciana- de la Facultad de Filología de la Universidad de Valencia.

Dia 10 de enero de 1984

.Psicodiagnóstico- de la Facultad de Filosofía y Ciencias di

la Educación de la Universidad de Valencia.

Fisica médica de la Facultad de Medicina de la Universidad de Extremadura (Badajoz).

Historia de la psicología- de la Facultad de Filosofía y Letrade la Universidad Nacional de Educación a Distancia.
 Psicología de la educación- de la Facultad de Filosofía y
Ciencias de la Educación de la Universidad de Valencia.

Con antelación a las fechas respectivas se harán pública-en el tablón de anuncios de este Ministerio la relación de Cate dráticos de Universidad conforme a la cual se realizará el

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Madrid, 19 de septiembre de 1983.—El Director general, Em:-

lio Lamo de Espinosa.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuclas Técnicas Superiores.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

27011

ORDEN de 28 de septiembre de 1983 por la que se ocepta la renuncia como Vocal suplente del Tribu nal de Oposiciones a Inspectores Técnicos de Trabajo de don Manuel Alonso Garcia.

Ilmo, Sr.: Por Orden de 13 de julio de 1983 se designa la composición del Tribunal de las Oposiciones a Inspectores Técnico-de Trabaio y en el que figura como Vocal suplente del mismo don Manuel Alonso García, Catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense.

Con fecha 1 de septiembre del corriente año, don Manue Alonso García renuncia a formar parte de dicho Tribunal como Vocal suplente, por no serie posible atender dichas obligaciones.

ciones.

En su virtud, y en uso de las atribuciones que le están

conferidas. Este Ministerio ha tenido a bien aceptar, a petición del interesado, la renuncia a formar parte como Vocal suplente del Tribuna, de Oposicinoes a Inspectores Técnicos de Trabajo de don Manuel Alonso García, Catedrático de la Facultad de Derecho de Madrid.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 28 de septiembre de 1983.—P D., el Subsecretario, Segismundo Crespo Valera.

Ilmo Sr. Subsecretario del Departamento.